

LOS TAGUARISTAS NO SOMOS ASESINOS", AFIRMA SU JEFE

Acusa de Marxista al Grupo Baxter y Dice que Nell Siempre Mostró una Gran Cobardía

Alberto Escurra, jefe del sector derechista, hizo aclaraciones respecto de la posición de Tacuara en los últimos sucesos, y un miembro del comando Rosario relató y denunció a los culpables.

Alberto Escurra, jefe del Movimiento Nacionalista Tacuara, regresó de una gira por el interior del país. CRÓNICA: ni bien tuvo conocimiento de que el "taguarista" estaba en Buenos Aires, agotó todos los medios para ubicarlo, entendiendo que su palabra en estos momentos, y a raíz de los hechos que son de dominio público, es muy importante.



RAÚL CESAR SANTIAGO, jefe del Comando de la Capital Federal de Tacuara, participó de la entrevista de CRÓNICA a Alberto Escurra.

Alberto Escurra, aceptó prestarse a un reportaje, y comenzó haciendo una clara definición de lo que es Tacuara. "El núcleo detenido a raíz del asalto al Policlínico Bancario —expresó—, no tiene absolutamente nada que ver con nuestra organización. Nosotros partimos de bases católicas espiritualmente, políticamente nacionalista, sindicalista y comunitario en el orden económico. Creemos en una revolución económica en todos los órdenes, pero no somos una fuerza de choque, como se nos ha calificado."

Las Expulsiones
"Se entiende por izquierda —continuó— un reordenamiento social y económico revolucionario. Por derecha se entiende la defensa de la religión, de la tra-

dición y de la patria, y nos otros no queremos ni una cosa ni la otra, sino una síntesis de ambas, para romper con los moldes de izquierda y derecha. No queremos defender un orden injusto y caduco, que son el capitalismo y liberalismo. Queremos una revolución social, pero con el sig-

no de Dios y la bandera de la Patria. La izquierda nacional es solo una táctica usada como medio para llegar a la revolución marxista explotando los sentimientos nacionalistas del pueblo argentino. Tampoco creemos en una derecha nacional ni un nacionalismo conservador. Somos un orden nuevo y no fuerza de choque de un orden caduco."

"Por esas razones —prosiguió—, es que en el mes de abril del año pasado expulsamos de Tacuara a Joe Baxter y a todos los que están detenidos por el asalto al Policlínico Bancario. Los echamos de nuestra organización por sus ideas marxistas y porque estaban saboteando nuestro movimiento con declaraciones y comunicados que no respondían a nuestros principios."

Alberto Escurra señaló que el asalto al Policlínico Bancario tiene dos agravantes: la muerte a mansalva de dos inocentes y el uso indebido del dinero, pues apareció en un cabaret, eso desvirtúa que el asalto haya sido cometido con fines ideológicos.

El dirigente nacionalista estaba acompañado por Raúl César Santiago, jefe del comando de la Capital Fede-

ral Carlos Raúl Gallo, Secretario de Prensa de Tacuara y Raúl Hugo Bertolino, miembro del comando Rosario y conocían muy bien al doble homicida José Luis Nell, por lo que hicieron un extenso relato sobre la personalidad de este falso idealista nacionalista. El cronista pudo extractar de lo narrado por los dirigentes de Tacuara, lo siguiente: "Nell es un sujeto acomplejado, dada su estatura. Es muy frío y antes de hacer algo lo piensa dos veces. Le decían "Guegue" y su fama de "guapo" era solo una máscara, pues en varias oportunidades demostró ser un cobarde. Físicamente lo demuestra el hecho de que una vez estaba repartiendo volantes en la Facultad de Derecho, cuando inesperadamente un grupo de comunistas le aplicaron varios golpes. Nell no reaccionó; en cambio sus compañeros, sí."

• Baxter Ambicioso

Como decimos, Nell es un individuo muy frío que rara vez puede ser dominado por los nervios, de manera, pues que su reacción en el asalto al Policlínico Bancario matando a mansalva a dos trabajadores, no se debió a un estado psicológico emocional, sino que hubo algo, quizás el movimiento del guardia, que lo llevó a disparar la ametralladora.

De acuerdo a lo relatado por los dirigentes de Tacuara puede deducirse que Joe Baxter es un individuo ambicioso. Siempre actuó con afán de publicidad. Cada vez que había una reunión de prensa Baxter estaba presente, e incluso hacía llegar a los diarios comunicados que no estaban autorizados por los dirigentes de la Organización. Antes de ser expulsado de Tacuara puso a esta en serios compromisos, pues en esos comunicados clandestinos que enviaba a los diarios desvirtuaba los objetivos nacionalistas de la organización, y daba a entender sus fines marxistas.

• Caso Alterman

Como puede apreciarse,



ALBERTO ESCURRA, jefe del sector derechista. En reportaje exclusivo de CRÓNICA habló sobre el asalto al Policlínico Bancario, el atentado a Alterman y los sucesos de Rosario.

los detenidos por el asalto al Policlínico Bancario, nada tiene que ver con el verdadero Movimiento Nacionalista Tacuara. En cambio, la autarquía de la muerte del joven comunista Raúl Alterman, si pertenece al núcleo dirigido por Alberto Escurra.

En ese sentido el dirigente nacionalista expresó a CRÓNICA que: "Los detenidos sabían por referencias que Alterman estaba involucrado en los sucesos de Rosario, donde mataron a mansalva a tres obreros nacionalistas. En esos días que la reacción contra Alterman haya sido ordenada por Tacuara, yo no puedo reconocerlo, y en caso de que haya reaccionado a un impulso personal de los "camaradas" detenidos, yo no podemos condenarlo. Estimamos que los detenidos solo intentaron empujar a Alterman, pero éste, según declararon los arrestados, trató de extraer un revólver, por lo que se le hicieron los disparos mortales. Ese hecho no fue promovido por que Alterman era jefe, sino porque estuvo en los sucesos de Rosario. Porque si se tomara como un hecho racial, nosotros podríamos decir que los episodios sangrientos de

los días fueron ocasionados también por una cuestión racial, y no es así."

• En To

El señor Raúl Hugo Bertolino, miembro del Comando Rosario, participó en la refriega que ocurrió la mañana de los obreros. El dirigente nacionalista expresó que el ataque partió desde la columna que estaba en el interior del local de los obreros. Pudo señalar como recuerdos del ataque a los obreros, el hecho de que se

quisieron matar a Alterman, y a un individuo a la vez. El Sr. Bertolino, según el jefe de Bertolino, fue el encargado de llevar a los obreros Bertolino, mientras sus compañeros lo asesinaban. La temeridad del señor Gallo, dirigente de la Federación Juvenil Comunista, y María Schapiro, llevaban sus cartas —según Bertolino— las armas que los requerían luego fueron para asesinar a los nacionalistas. El conocido periodista Mellini, a pesar de que hubo varios testigos que lo vieron haciendo fuego, fue dejado en libertad bajo fianza de 200 mil pesos, dijeron los dirigentes entrevistados por CRÓNICA.



DE IZQUIERDA a derecha aparecen Carlos Gallo, Jefe de Prensa y Propaganda de Tacuara; Raúl Hugo Bertolino, miembro del Comando Rosario; Raúl César Santiago, jefe del Comando Capital Federal y Alberto Escurra, jefe del Movimiento Nacionalista Tacuara.